

Argentina niega posible ataque a las Malvinas

Buenos Aires, enero 19 (UPI). Fuentes militares argentinas afirmaron hoy que no son ciertas las versiones norteamericanas según las cuales la Argentina está preparando ataques relámpago contra fuerzas británicas en las Malvinas, señalando que esas versiones son propaganda británica.

Una alta fuente del ejército dijo que los informes sobre ataques de comandos argentinos contra el archipiélago son "un cuento", cuya responsabilidad "corre por cuenta de quien la difundió".

Honduras invita a ver las maniobras militares

Tegucigalpa, enero 19 (AP). El gobierno hondureño invitó a los países de América Central a presenciar las maniobras militares conjuntas con Estados Unidos que efectuará del día 1ero. al 6 de febrero en la provincia de Gracias de Dios, en las proximidades del territorio de Nicaragua.

"Con el objetivo fundamental de evitar fricciones innecesarias en las relaciones con nuestros vecinos" se cursaron invitaciones a los ejércitos y los gobiernos de Guatemala, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica y Panamá, dijo un vocero oficial.

En la operación, la mayor en su tipo que efectúan

los dos países desde que Estados Unidos aumentó su asistencia militar a Honduras en 1982, participarán alrededor de 1.600 soldados norteamericanos y 5 mil hondureños.

Un vocero de la embajada estadounidense indicó que los efectivos participantes llegarán hasta unos 16 kilómetros de la frontera con Nicaragua y que ninguno de los militares norteamericanos de tierra estará directamente involucrado en los simulacros de combate.

Añadió que las tropas locales serán transportadas en helicópteros de Estados Unidos y que la Marina de

— Pasa a la página 55 —

El gobierno argentino no reaccionó oficialmente de inmediato a los informes de inteligencia estadounidenses, difundidos inicialmente por la cadena de televisión CBS.

La fuente del ejército dijo, sin embargo, que "las fuerzas armadas siempre están preparadas para cumplir las órdenes de la Junta Militar" de gobierno.

En relación al origen de la versión, manifestó que "no sería raro que la propia Gran Bretaña se haya ocupado de difundirla para justificar la presencia de los 4 mil hombres que mantiene en el archipiélago".

Un alto jefe naval apuntó que la armada "está siempre en su máxima condición operativa, para las contingencias que se presenten y cumplir las directivas del poder político".

Una fuente de la cancillería dijo por su parte, que esa carterera no haría comentarios oficiales. Sostuvo que la información fue conocida esta mañana, exclusivamente a — Pasa a la página 32 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERANZA DE PAZ EN C.A. Caracas, enero 19 (AP). El presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins y su colega panameño Ricardo de la Esprilla, en el momento de firmar hoy, un documento en que manifiestan sus esfuerzos por ayudar a la paz de Centro América, y prometen mejorar las relaciones entre sus dos países.

E.U. y Rusia tras apoyo de Alemania

Washington, enero 19 (AP). Los Estados Unidos y la Unión Soviética están empeñados en una campaña de propaganda destinada a influir en la opinión pública de Alemania Occidental con motivo del debate pre-eleccionario en ese país sobre el emplazamiento de armas nucleares.

Ello ha conducido a que las dos grandes potencias realicen una diplomacia pública poco usual en defensa de sus respectivas posiciones negociadoras en las conversaciones sobre control de armas en Ginebra.

Normalmente, las negociaciones entre

estadounidenses y soviéticos sobre control de armas se realizan en privado. Pero las elecciones alemanas occidentales del 6 de marzo han agregado una nueva dimensión a esas conversaciones.

Ahora casi no pasa una semana sin un nuevo gesto soviético destinado a volcar a la opinión pública alemana occidental contra el propuesto emplazamiento por la Organización del Tratado del Atlántico Norte, a partir de diciembre, de 572 cohetes dirigidos del tipo Pershing II y Crucero en Europa Occidental.

— Pasa a la página 49 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DURANTE CEREMONIA. Los Angeles, enero 19 (AP). Los 3 hijos del finado deportista norteamericano Jim Thorpe, conversan hoy con el actor Burt Lancaster (iz-

quierda) quien interpretó, en una película, el papel del atleta ganador de 2 medallas olímpicas. Asisten a una ceremonia en homenaje al extinto deportista.

2 de marzo irá Papa a C. Rica

San José, enero 19 (AP). Para el miércoles 2 de marzo en horas de la tarde está previsto el arribo del Papa Juan Pablo II a Costa Rica, informó el presidente de la Comisión Nacional de Medios de Comunicación y de la Comisión Especial de Frensa de la Iglesia, monseñor Antonio Troyo Calderón.

El Pontífice asistirá aquí a varios actos que están siendo preparados, el primero de los cuales será el mismo día de su llegada, consistente en un encuentro con los obispos de América Central, se indicó.

Al día siguiente por la mañana el Papa visitará el — Pasa a la página 17 —

Prohíben ingreso de fruta mexicana a los E.U.A.

San Antonio, Estados Unidos, enero 19 (UPI). El Departamento de Agricultura estadounidense detendrá temporalmente a partir de hoy en cinco Estados la importación de limas, naranjas, toronjas y mandarinas mexicanas para evitar la propagación del cancro cítrico.

Los cultivadores del Sur de Texas pidieron la imposición de un embargo más rígido para evitar la pérdida potencial de centenas de millones de dólares. Los otros Estados afectados son California, Arizona, la Florida y Hawai.

"Si el cancro se extiende a Texas, hará parecer insignificantes a la mosca — Pasa a la página 17 —



CAEN BOMBEROS. San Antonio, Texas, enero 19 (AP). Los bomberos: Rafael Reyes (izquierda) y Armando Centu, caen a tierra al desplomarse el techo del portal de una casa incendiada anoche en esta ciudad. Ambos fueron hospitalizados para observación, por los golpes recibidos.

Reclamo válido tiene Argentina en Malvinas

Londres, enero 19 (UPI). Un historiador británico dijo ante una comisión de la Cámara de los Comunes que Argentina tiene un reclamo "de peso" sobre las islas Malvinas y que los reclamos británicos son objetables, según informó hoy el diario "The Guardian".

La crónica citó declaraciones de Malcolm Deas, un historiador en la Universidad de Oxford y especialis-

ta en América Latina. Deas dijo que los principales argumentos británicos, incluso los "hechos históricos" sobre sus 150 años de control en las islas, "están expuestos a objeciones sustanciales".

Agregó Deas que considera que Argentina "sin duda tiene un reclamo de peso sobre las islas".

Indicó que, en particu-

— Pasa a la página 17 —

Obispos de E.U. contra armamentismo nuclear

Ciudad del Vaticano, enero 19 (Latin-Reuter). Los obispos estadounidenses ingresarán hoy en una segunda sesión de conversaciones a puertas cerradas con sus similares europeos y representantes del Vaticano referidas a las cuestiones morales en torno al armamento nuclear. Las conversaciones, sin precedentes, fueron precedidas por un borrador de casta pastoral que los obispos estadounidenses diri-

gieron a los 51 millones de católicos del país, en la cual se critica fuertemente la política de armas nucleares del gobierno de Ronald Reagan.

El principal vocero de los obispos estadounidenses, el recientemente designado cardenal de Chicago Joseph Bernardin, dijo anoche a los periodistas que no prevía cambios importantes en el borra-

— Pasa a la página 55 —

Reunión cimera vaticana sobre armas nucleares

Ciudad del Vaticano, enero 19 (AP). Los obispos católicos y de los países europeos miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), concluyeron hoy una conferencia considerada una reunión cimera vaticana sobre desarme, examinando una condena de la guerra nuclear formulada por la Iglesia norteamericana.

"Los obispos reafirma-

ron la responsabilidad y autoridad moral de la Iglesia concernientes a los problemas de la guerra y la paz", dice un comunicado. La declaración fue emitida en inglés y francés por la Santa Sede y los obispos de Estados Unidos y Europa presentes en la reunión.

"Ante las amenazas del presente, a los valores hu-

— Pasa a la página 32 —

En México atacan casa del embajador israelí

México, D.F., enero 19 (AP). Tres jóvenes dispararon desde un automóvil en marcha con un fusil de aire comprimido contra la residencia del embajador israelí en esta capital y huuyeron, tras ser rechazados por guardias armados, informó hoy un vocero policial.

"Aparentemente estaban ebrios", dijo el vocero policial José Sánchez, en una entrevista telefónica.

Agregó que no hubo heridos en el incidente anoche y que la policía inició una investigación.

Explicó que los daños causados fueron sólo la rotura de dos focos de iluminación. Dos policías "trataron de detenerlos pero les echaron el auto encima y escaparon", agregó el vocero.

Sánchez y el vocero de la — Pasa a la página 17 —